

La violencia afecta a mujeres y niñas en medio del implacable conflicto de Yemen

a) *{Las condiciones en Yemen solo están empeorando, con restricciones a la libertad de mujeres y niñas cada vez más estrictas en muchos lugares. En partes del norte de Yemen, por ejemplo, las mujeres ya no pueden trabajar de forma independiente debido al sistema mahram que requiere que las mujeres tengan un tutor masculino para poder viajar.}*

Pues, el grado de asimilación de los preceptos culturales o el nivel moral de la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal, son los **"ideales"** forjados como una secuela de los primeros rendimientos obtenidos por la acción conjunta de la rebelión de la horda primitiva; **"ideales"** que procuran satisfacción de naturaleza narcisista que reposa en el orgullo del **"rendimiento"** obtenido sobre la mujer. La satisfacción narcisista extraída del **"ideal"** cultural de la transexual ecuménica perversa civilización patriarcal, es un poder que con mayor éxito actúa contra lo femenino y no solo los varones de las clases favorecidas que gozan de los beneficios del transexual ecuménico perverso patriarcado, sino también los varones oprimidos participan de tal satisfacción, en cuanto al derecho a despreciar a las mujeres.

Señalo en mi Ciencia de lo femenino (Femeninología) cuanto tenemos que aprender, sobre la estructura de la relación de la mujer con la verdad como causa, en la imposición del transexual ecuménico genocida perverso patriarcado incluso en las primeras decisiones de la simiesca horda primitiva.

El sentido y la verdad del feminismo (la mujer) es la derrota del varón; perverso irresoluble y ambiguo sexual

"El feminismo es única y absolutamente la mujer"

Un travesti o un trans; no es una mujer

El discurso de la acción femeninológica, de mi ciencia de lo femenino (Femeninología), expone al varón frente a aquello que ha silenciado en el pasado; el fundamento agresivo que encubre con su hipócrita moral y ética patriarcal, que se demuestran insostenibles en el presente.

Buenos Aires

Argentina

1 de marzo de 2023

Oswaldo V. Buscaya (1939)

Psicoanalítico (Freud)

***Femeninología**

***Ciencia de lo femenino**

La violencia afecta a mujeres y niñas en medio del implacable conflicto de Yemen

Los asistentes sociales visitan a los clientes, controlan su bienestar y los derivan a los servicios cuando es necesario. © UNFPA Yemen

28 febrero 2023

NACIONES UNIDAS/SANA'A – Rehman* se casó con un hombre abusivo a los 15 años. “Durante nuestro año de matrimonio, viví una vida muy dura, llena de violencia y abusos”, dijo recientemente al UNFPA en la gobernación de Hajjah. El matrimonio infantil es un mecanismo de supervivencia al que ha recurrido un número alarmante de padres yemeníes para hacer frente a niveles cada vez mayores de precariedad. Ahora que el duro conflicto del país supera los 8 años, las familias se enfrentan no solo a desplazamientos masivos, sino también a una crisis económica devastadora y al colapso de muchos servicios sociales y sistemas de protección vitales. Hoy, casi dos tercios de las niñas en Yemen se casan antes de los 18 años.

Pero para Rehman, el matrimonio no aseguraba apoyo ni estabilidad a largo plazo. En cambio, mientras ella y su esposo huían de la violencia de la guerra, ella soportó la violencia de su esposo. El alivio, irónicamente, llegó en forma de abandono: “Mi esposo decidió divorciarse de mí, diciendo que no podía permitirse el lujo de proporcionarme alimentos después de nuestro desplazamiento”, dijo.

Las condiciones en Yemen solo están empeorando, con restricciones a la libertad de mujeres y niñas cada vez más estrictas en muchos lugares. En partes del norte de Yemen, por ejemplo, las mujeres ya no pueden trabajar de forma independiente debido al [sistema mahram](#) que requiere que las mujeres tengan un tutor masculino para poder viajar.

En la actualidad, se estima que 12,6 millones de mujeres necesitan servicios de protección y salud reproductiva que les salven la vida.

“La guerra en Yemen ha dejado una devastación total a su paso, con graves consecuencias para las mujeres y las niñas”, dijo la Directora Ejecutiva del UNFPA, la Dra. Natalia Kanem.

La discriminación de género cuesta vidas

Alrededor de las tres cuartas partes de los 4,5 millones de personas desplazadas en Yemen son mujeres y niños, y aproximadamente el 26 por ciento de los hogares desplazados están encabezados por mujeres. Sin embargo, las normas de género discriminatorias continúan obstaculizando la capacidad de las mujeres para mantenerse a sí mismas y a sus familias y, en el caso del sistema mahram, ha limitado la capacidad de las mujeres humanitarias para brindar servicios y apoyo vitales.

Se estima que 7,1 millones de mujeres en todo Yemen requieren acceso urgente a servicios que previenen y abordan la violencia de género, pero estos servicios son extremadamente limitados o, en algunos lugares, completamente inexistentes.

Rehman tuvo suerte; se enteró de un espacio seguro para mujeres y niñas apoyado por UNFPA en su campamento para personas desplazadas.

En el espacio seguro, recibió asistencia en efectivo y una derivación a un centro de salud. “Estoy empezando a sentirme mejor”, dijo.

“Pronto me inscribiré en un programa de apoyo a los medios de subsistencia en el espacio seguro para aprender una habilidad y comenzar una nueva vida libre de violencia y abuso”.

Necesidades de salud reproductiva en niveles críticos

Con el sistema de salud del país hecho jirones, Yemen tiene una de las tasas de mortalidad materna más altas de la región. Una mujer yemení muere durante el parto cada dos horas por causas prevenibles.

Somaya,* de 25 años, en Taizz, estuvo cerca de ser una de esas mujeres. Estaba embarazada de seis meses cuando su esposo la echó a ella y a sus cinco hijos de su casa. Para mantener a los niños, Somaya tomó un trabajo en el campo, un duro trabajo manual que hizo que su salud se deteriorara.

Un médico identificó complicaciones en su embarazo y le aconsejó que visitara un espacio seguro para mujeres y niñas para recibir apoyo. Allí recibió apoyo económico para recibir atención obstétrica. Lamentablemente, el embarazo

terminó en muerte fetal, pero Somaya pudo recibir la atención médica y psicosocial que necesitaba para recuperarse.

“Ya no tengo sentimientos de tristeza y ansiedad extremas”, informó Somaya al UNFPA.

La atención obstétrica que probablemente salvó la vida de Somaya no está disponible en Yemen.

Menos de la mitad de los partos son asistidos por personal médico calificado, y solo uno de cada cinco establecimientos de salud que quedan brinda servicios de salud materno-infantil.

El UNFPA es el único proveedor de medicamentos de salud reproductiva que salvan vidas en el país, pero la insuficiencia crónica de fondos está poniendo en peligro esta atención. Es posible que unas 93 instalaciones de salud [tengan que cerrar](#) mientras la organización lucha por obtener fondos.

Apelación en curso

El 27 de febrero, el UNFPA solicitó 70 millones de dólares para mantener sus programas de protección y salud reproductiva para mujeres y niñas.

A pesar de que sus operaciones humanitarias en Yemen carecen constantemente de fondos suficientes, UNFPA pudo llegar a más de 2,7 millones de mujeres y niñas en 2022. Los partidarios de ese trabajo incluyeron a Canadá, el Fondo Central de Respuesta a Emergencias, Dinamarca, la Unión Europea, Islandia, KSrelief, Países Bajos, Noruega, Qatar, Suecia, Suiza., Oficina de Asistencia Humanitaria de USAID y Fondo Humanitario de Yemen. El entorno de ayuda para 2023 podría resultar más desafiante que el año anterior. Pero las mujeres y las niñas de Yemen no deben ser olvidadas, dijo el Dr. Kanem: "Necesitamos actuar ahora para salvar vidas, brindar el apoyo esencial que se necesita con tanta urgencia y ofrecer la oportunidad de un futuro mejor".

**Nombres cambiados por privacidad y protección*

[Fondo de Población de las Naciones Unidas](#)